## Cercle de silence de Toulouse

Le Cercle de silence de Toulouse aura lieu le mardi 27 août 2024 de 18h30 à 19h30 sur la place du Capitole.

Venez nombreux et invitez vos amis à nous rejoindre!

Notre rassemblement dure une heure mais vous pouvez manifester votre soutien par une participation beaucoup plus brève : même réduite à quelques minutes, votre participation nous est précieuse! Nous vous précisons que notre rassemblement est bien déclaré à la préfecture, respectant ainsi les règles régissant les manifestations sur la voie publique.

Des nouvelles du CRA de Cornebarrieu en date du 22 août 2024 obtenues grâce à la CIMADE

Le CRA est toujours plein, avec 93 personnes retenues. Le secteur incendié n'est pas encore réouvert.

La logique d'enfermement se confirme avec des juges qui prolongent la rétention alors qu'ils savent que l'expulsion ne sera pas possible : ainsi vers l'Algérie qui, suite à une brouille diplomatique, n'accepte plus aucun retour de ses ressortissants... mais qu'importe, on prolonge la rétention jusqu'au maximum, soit trois mois à ne rien faire... L'ennui et le désespoir génèrent beaucoup de violences.

Le manque "d' humanité " s'aggrave de plus en plus. L'exemple du jour : un Marocain, dont la compagne doit accoucher incessamment, doit être expulsé et son vol est prévu pour demain, vendredi 23 août...

## Une autre politique d'accueil des migrants est possible !

Comme vous le savez, la politique gouvernementale française est en train de s'élaborer, au-delà du choix du Premier Ministre. Aussi, il n'est pas inutile de rappeler les mesures proposées pour les migrants par le Nouveau Front Populaire (au-delà de l'abolition de la dernière loi Asile et Immigration):

- Mettre en place une agence de sauvetage en mer et sur terre, dans l'attente de sa création au niveau européen et en appui de l'agence de l'Union européenne pour l'asile
- Assurer un accompagnement social et une autorisation de travailler pour les demandeurs d'asile

- Faciliter l'accès aux visas, régulariser les travailleurs, étudiants, parents d'enfants scolarisés et instituer la carte de séjour de dix ans comme titre de séjour de référence
- Créer un statut de déplacé climatique
- Améliorer les conditions d'accueil des exilés à Mayotte et supprimer les conditions empêchant le déplacement entre Mayotte et le reste du territoire
- Créer des voies légales et sécurisées d'immigration
- Réviser le pacte asile immigration européen pour un accueil digne des migrants.

Voilà une politique digne et réaliste, à reprendre par les autres partis et à compléter par un point qui nous tient à cœur : la fermeture de tous les Centres de Rétention Administrative, source d'économies budgétaires conséquentes !

## Des nouvelles de la politique de l'Union Européenne envers les migrants

Le Cercle de Silence d'Aix en Provence attire également notre attention sur le vent mauvais qui souffle sur l'Union Européenne : Sa Présidente vient de décider de tripler les effectifs de l'Agence Frontex dont l'ancien patron vient d'être élu député européen RN. Le budget 2024 de Frontex est de 874 millions d'euros alors que cette agence est accusée de violation des droits, de mauvais traitements et de refoulement des personnes migrantes en violation du droit international.

## Restons vigilants et informons-nous!

Un livre que nous vous conseillons : « Homo migrans : de la sortie d'Afrique au grand confinement » de Jean-Paul Demoule – Payot 2022, 460 pages : une fresque mondiale, de la Préhistoire à nos jours, l'Homme a toujours migré. Ce livre est disponible en plusieurs exemplaires à la Bibliothèque Municipale de Toulouse.

\*\*\*\*\*\*\*

Nous espérons que votre santé est bonne et que vous prenez bien soin de vous et de vos proches.

Le Comité de Pilotage du Cercle de silence de Toulouse